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COMUNE DI PAVIA

PG.: 32468/2011

VERBALEDELLARIUNIONE DELLACOMMISSIONE CONSILIARE IIIA

GESTIONE DELTERRITORIO

SEDUTA DEL 09/11/2011

In data 09/11/2011 alle ore 18.00, in seconda convocazione, si è tenuta presso la Sala Gruppi 1 del
Comunedi Pavia, la riunione della CommissioneConsiliare III" con il seguente O.d.G.:

1. Proseguimento discussione in merito all'intervento denominato "Punta Est";
2. Varie ed eventuali

Sono presenti i sigg.: Rossella Massimo (Presidente) - Gimigliano Valerio (sostituisce Arcuri Giuseppe) -
Grignani Antonio (sostituisce Mognaschi Matteo) - Fraschini Niccolò (sostituisce Adenti Francesco) -
Ruffinazzi Giuliano - Pezza Matteo (arrivo ore 18.20) - Boffini Luigi - Vigna Vincenzo.

Assenti i sigg.: Arcuri Giuseppe - Mognaschi Matteo - Demaria Giovanni - Adenti Francesco - Martini
Franco - Ferloni Paolo.

Risultano presenti inoltre i sigg.: Consigliere Depaoli Massimo.

Il presidente Rossella, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale, dichiara
aperta la discussione.
Riferisce alla commissione che è pervenuta una lettera dell'avvocato Masnata indirizzata al Presidente
e al Sindaco;
In proposito il presidente Rossella ritiene che la commissione si sia comportata correttamente, che non
siano state fatte illazioni ma che il lavoro della commissione sia rivolto ad ottenere dei chiarimenti e
delle precisazioni.
Riferisce che, in ottemperanza a quanto stabilito nella precedente commissione, c'è stato un incontro
con il consigliere Pezza e si è arrivati ad una condivisione del documento presentato dal gruppo PD nella
seduta dell'l1/lO u.S.
Precisa che la richiesta di chiarimenti è legata principalmente alle caratteristiche della pubblicità che
la società ha pubblicato sulle pagine della stampa locale.
Invita il consigliere Ruffinazzi a leggere il documento che si propone alla commissione.

Consigliere Ruffinazzi: precisa che, a suo giudizio, nella pubblicità dovrebbe essere specificato che le
abitazioni sono oggetto di ricerca.

Il consigliere Ruffinazzi legge il documento, agli atti.
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(esce consigliere Fraschini)

Consigliere Boffini: chiede delucidazioni in merito agli oneri di urbanizzazione.

Presidente Rossella: informa che nel Pdc rilasciato dal Comunesi precisa che la società deve informare
gli acquirenti.

(Entra il consigliere Pezza)

La commissione procede nell'analisi del documento e si propone di aggiungere la frase ••..avvalendosi
eventualmente di professionalità esterne all'ente", nella parte che attribuisce l'incarico di esaminare la
pratica al Direttore Generale.
Il consigliere Grignani ritiene che sia superfluo perché, trattandosi di materia tecnica, è implicito che il
Direttore Generale potrà chiedere l'ausilio di professionalità esperte in materia.
Il consigliere Ruffinazzi e il consigliere Vigna precisano che la specifica è necessaria anche per chiarire
che si autorizza a sostenere la spesa.

(entra il consigliere Fraschini)

Consigliere Pezza: ritiene opportuno che il Direttore Generale informi la commissione sulla scelta del
consulente.

Consigliere Grignani: ritiene che non sia corretto perché la scelta del Direttore Generale non deve
essere condizionata.

Dopo ampia discussione la commissione decide di aggiungere la frase "avvalendosi eventualmente di
professionalità super partes".

Consigliere Pezza: propone di inviare il documento al Direttore Generale e per conoscenza al Sindaco.

Il Presidente Rossella pone il documento in votazione, con la modifica concordata.

Sono presenti alla votazione: Rossella Massimo (7) - Gimigliano Valerio (sostituisce Arcuri Giuseppe)
(7) - Grignani Antonio (sostituisce Mognaschi Matteo) (5) - Fraschini Niccolò (sostituisce Adenti
Francesco) (2) - Ruffinazzi Giuliano (5) - Pezza Matteo (5) - Boffini Luigi (4) - Vigna Vincenzo (1).

Votanti n. 8 (totale voti 35)

Favorevoli n. 8 (voti n. 35): Rossella Massimo (7) - Gimigliano Valerio (7) - Grignani Antonio (5) -
Fraschini Niccolò (2) - Ruffinazzi Giuliano (5) - Pezza Matteo (5) - Boffini Luigi (4) - Vigna Vincenzo (1).

Il documento è approvato.

La seduta si chiude alle ore 19.00.

Il Presidente della Commissione
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